

buscar...

BUSCAR

INICIO NOTICIAS AGENDA TUS ANUNCIOS GALERÍAS

α α α

**Actualidad** Vida Universitaria Reportajes Erasmus

Home > Noticias > Actualidad > La UGR registra un aumento de dos mil peticiones de becas durante este curso

# La UGR registra un aumento de dos mil peticiones de becas durante este curso

Lunes, 23 de Mayo de 2011 21:39 Andrea G. Parra



Las nuevas medidas anunciadas por el Ministerio de Educación contemplan un complemento asociado al rendimiento

Más becarios. ¿Por qué? ¿Y a costa de qué? El número de solicitudes de becas del Ministerio de Educación ha subido en más de dos mil este curso y ha llegado a las 24.372. No hace muchos años esa cifra estaba sobre las 18.000. El número de ayudas concedidas -una vez cerrado el periodo de alegaciones, aunque aún puede quedar algún fleco- se ha elevado a 14.429. El curso pasado fueron 13.303, según los datos facilitados por la directora del Servicio de Becas de la Universidad de Granada (UGR), Josefa González.

Ha habido más en todos los aspectos: en solicitudes y en aprobación de ayudas económicas. Hay que recordar que en la institución universitaria granadina están matriculados en los grados unos 56.700 alumnos, lo que significa que casi el 43% del alumnado ha solicitado beca del Ministerio. Un porcentaje muy significativo.

Para obtener una beca del Ministerio de Educación es necesario cumplir una serie de parámetros académicos y económicos. Con los años de la crisis se ha comprobado que el número de solicitudes ha ido en crecimiento y de manera llamativa. Bien es cierto que si no se superan una serie de créditos/asignaturas esas becas no se conceden. Los parámetros económicos para el próximo curso ya están publicados en el Boletín Oficial del Estado.

El Real Decreto establece, según información del Ministerio, que los umbrales de renta y patrimonio familiar se mantienen igual que los fijados en el curso pasado, tras lo cual se estima que el número de becarios experimente un incremento neto de más de un 3%. Llegando a superar la cifra de 1.700.000 estudiantes en el conjunto nacional.

## Tercera matrícula

Habrán otras directrices. Con el objetivo de estimular el rendimiento académico de los estudiantes que cursen estudios universitarios, el Gobierno ha introducido varias medidas que contribuyen a que esto sea así. Por un lado, se crea un nuevo componente de beca destinado a recompensar el rendimiento de aquellos estudiantes que, ya siendo beneficiarios de una beca general, obtengan unos resultados académicos superiores a los requeridos para tener derecho a esta ayuda, informó el Ministerio.

La cuantía será de 150 euros individuales, de la que podrán beneficiarse aquellos alumnos becados que se matriculen con carácter general de un mínimo de 60 créditos ECTS. Para lograr ser beneficiarios del mismo tendrán que aprobar los 60 créditos o entre 48 y 54 en el caso de los estudios de Ingeniería y Arquitectura. Se estima que el número de beneficiados con este complemento supere los 76.000, en toda España.

Además, por primera vez en el curso 2011/2012, la beca de matrícula no incluirá el coste de los créditos que se matriculen por tercera y sucesivas veces, siendo el estudiante el que deberá abonar esta cantidad frente a la actual situación en que la matrícula de los estudiantes becados era financiada íntegramente por el Ministerio. En el caso de Ingeniería y Arquitectura, el alumnos tendrá que pagar esa cantidad a partir de la cuarta matrícula y de las sucesivas.

## Sin valoraciones

En relación a estas medidas, la directora del Servicio de Becas de la UGR mantiene que hasta que no esté publicada la orden completa no hacen valoraciones. Si hay que señalar, por ejemplo, que la propia Universidad granadina puso en marcha hace unos tres años unas becas

Anuncios Google

PUBLICIDAD

**Becas**  
 Convierte Tu Expediente en Tu Aval. Infórmate de nuestro Plan de Ayudas  
[www.escuelafef.es](http://www.escuelafef.es)

## Agenda de la Universidad

- Mar May 24 @08:00 - 09:00 | **II jornadas de mujeres educacion y nuevas tecnologías**
- Mar May 24 @19:00 - | **El Grupo Paracá Teatro pone en escena '... Entre dos orillas'**
- Mar May 24 @21:00 - | **Concierto de la 'Schola Gregoriana Illiberis'**
- Jue May 26 @10:00 - 07:00 | **"Pon ejercicio en tu plato". Día Nacional de la Nutrición**
- Dom Jun 05 @10:00 - | **Vaje Erasmus a Málaga**

## Vídeoreportajes

## Otros Contenidos

- Ocio Granada**  
 Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más
- D-Marcha**  
 Conecta con la movida granadina y consigue regalos
- Zona-D-Juegos**

## Últimos Anuncios

### Encuesta

¿Estás a favor del Plan Bolonia?

Sí  
 No

VOTAR RESULTADOS

## Conectados

relacionadas directamente con el rendimiento académico. En este caso no se tenían en cuenta los parámetros económicos. Son becas 'simbólicas'.

Lo que también ha ido en incremento este año académico han sido las becas de los máster para las personas que quisieran cursarlos y estuvieran en desempleado. Se ha pasado de 156 el curso anterior a 168 éste. También habrá que ver qué ha pasado con las becas del plan propio de la Universidad granadina, que se enmarcan en diferentes programas y planes.

Al margen de la Universidad, una de las principales novedades para el curso 2011/2012 es la equiparación en la cuantía de las becas salario concedidas a estudiantes universitarios y de Grado Superior de FP, siendo la cuantía en ambos casos de 3.500 euros. Así, la inversión total para este tipo de ayudas asciende a casi 9 millones de euros.

#### Añadir comentario

miugr.es no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre (obligatorio)

Correo (obligatorio)

Web



1000 caracteres restantes

Avisar de los sucesivos comentarios



Actualizar

**ENVIAR (CTRL+ENTER)**



Mata el rato con los clásicos arcade de toda la vida

Tenemos 140 invitados conectados



**Indyrock**  
Toda la música del momento. Noticias, vídeos y conciertos



**Blogs**  
Cuéntanos que tal te va tu nueva vida universitaria

#### RSS

JComments

#### Últimas Noticias

[La UGR registra un aumento de dos mil peticiones de becas durante este curso](#)  
23.05.11

["El valor de la bolsa" en la tercera edición del Taller de Arte y Reciclaje](#)  
23.05.11

[La Casa de Porras abre el plazo de inscripción para sus cursos de verano](#)  
23.05.11

[La Universidad granadina aumenta su oferta de másteres hasta el centenar](#)  
20.05.11

[Celebración del "Día de la Escuela"](#)  
19.05.11

#### Más Vistas

[Granada ofrecerá el grado de Periodismo en 2012 tras 'acreditar' Comunicación](#)  
14.04.10

[Psicología se manifiesta para pedir un máster y por su reconocimiento sanitario](#)  
11.11.10

[La UGR sube en el ránking mundial](#)  
03.08.10

[Encierro de alumnos en Psicología](#)  
13.12.10

[La Universidad oferta a sus estudiantes ochenta pisos «modernos» a estrenar a precios asequibles](#)  
20.01.09

#### Se comenta en...

[La Universidad granadina aumenta su oferta de másteres hasta el centenar](#)

[Lodeiro se presenta a la reelección con la única duda de la participación](#)

[Los Honoris Causa 'acercan' la Teología a la Universidad granadina](#)

[La mitad de los titulados universitarios encuentra trabajo pese a la crisis](#)

[La UGR premia a los docentes más comprometidos con la enseñanza](#)